

# UNSER ECHO

Ihre Texte und Fotos an [www.unser-echo.de](http://www.unser-echo.de)



**Pilzesucher:** Miltenberger Kinder werden bei Exkursion im Ohrnbachtal fündig **S. 2**



**Süßmosttag:** Weilbacher Grundschüler sammeln Äpfel und pressen selbst Saft **S. 7**

## Gold und Bronze für Lukas Grimm

**KLINGENBERG.** Vom 16. bis 18. September war Steyr in Oberösterreich Schauplatz der Goju-Ryu Europameisterschaft. Über 750 Athleten aus 19 Nationen waren angereist, um die besten in Kata und Kumite zu ermitteln. Die Goju-Ryu Nationaltrainer Michael Hoffman (RPF) und Christian Krämer (NRW) nominierten auch den Bayernkaderathlet Lukas Grimm vom TV Trennfurt für die Kategorie U21 und die Leistungsklasse. Aufgrund der letzten Erfolge beim WGKF-Cup in Neuseeland war Lukas auch Mitfavorit auf den Titel.

Der 19-Jährige startete hochkonzentriert in die Vorrunde mit den Katas Seisan und Kururunfa gegen Zatko (CZE) und Fedor (HUN) und entschied beide Begegnungen klar für sich. Im Halbfinale traf der Kirchzeller auf den Lokalmatador Reintaler (AUT). Auch hier überzeugte Lukas mit einer starken Kata Sanseru und gewann mit 5:0. Im Finale wartete mit Lucas Maurer der zweite Deutsche Starter in dieser Kategorie. Knapp aber verdient besiegte Lukas seinen Teamkollegen und sicherte sich den Titel »Goju-



## Selbstverteidigungskurs für Mädchen und Frauen in Großheubach

**GROSSHEUBACH.** Unter dem Motto »Keine Gewalt gegen Mädchen und Frauen« haben elf Teilnehmerinnen am 24. September bei einem Kurs im Shin Dojo in Großheubach gelernt, sich zu verteidigen. Unter Anleitung von Trainer Thorsten Reck (Schwarzgurt 3. Dan) und Andre Schaad (Schwarz-

gurt 1. Dan) schnupperten die Mädchen und Frauen in die ersten Übungen zur Selbstverteidigung durch Aikido hinein. Nach einer kurzen Begrüßung und einem Aufwärmprogramm wurden mit Interesse und Spaß die ersten Übungen zur Verteidigung gegen einen Angriff ohne Waffen, aber

auch gegen einen Angriff mit einem Messer trainiert. Immer wieder gab es kurze Erklärungen zur Technik und zur Geschichte des Aikido von Thorsten Reck. Sichtlich beeindruckt von den zwischen durch gezeigten perfekten Techniken von Thorsten Reck und Andre Schaad wurde bei der Ei-

nen oder Anderen das Interesse am Aikido als eine der ältesten Verteidigungs- und Kampftechniken geweckt. »Keine Gewalt gegen Mädchen und Frauen« ist eine bundesweite Aktion des Deutschen Olympischen Sportbundes mit dem Deutschen Aikido-Bund.

*Text und Foto: Marco Seemann*

### BLICK INS BLATT

#### Kolpingsfamilie ehrt verdiente Mitglieder

**LEIDERSBACH.** Bei der 90-Jahr-Feier blickt die Kolpingsfamilie zurück und zeichnet verdiente, langjährige Mitglieder im Grund aus. > **Seite 3**

#### Schwimmen können bringt Sicherheit

**BÜRGSTADT.** Die Kreiswasserwacht beim Gesundheitstag: Mit der Zahl der Nichtschwimmer wächst die Gefahr von Badeunfällen. > **Seite 6**

#### CSU Kleinwallstadt feiert Doppeljubiläum

**KLEINWALLSTADT.** 70 Jahre Ortsverband, 30 Jahre Frauen-Union – Bei der Jubiläumsfeier ehrte die CSU treue und verdiente Mitglieder. > **Seite 8**

#### Dominik Löw ist Tischtennismeister

**AMORBACH.** Die Tischtennisabteilung des TSV führte in der Parzi-